



Bierzeltwoche der Musikkapelle Kiefersfelden

Beitrag

Seit einigen Jahren veranstaltet die Musikkapelle Kiefersfelden eine Bierzeltwoche. In diesem Jahr findet diese vom 20. April bis 1. Mai im Festzelt am Lindenweg statt. Neben Kapellen aus den umliegenden Orten wie die Sensenschmied Musikkapelle Mühlbach oder die Musikkapelle Niederaudorf, kommen auch die Tiroler Nachbarn aus Kufstein und Niederndorf nach Kiefersfelden.

Am Festsonntag 22. April feiern die Musikkapellen Welsberg (Südtirol) & Kiefersfelden ihre „40-jährige Freundschaft“ mit einem gemütlichen Frühschoppen. Auch unter der Woche ist für abwechslungsreiches Programm gesorgt. Am Mittwoch 25. April sorgen der „Bairischer Rundfank“ und die „Clubstas“ für einen fetzigen Abend. **Ein blasmusikalisches Highlight gibt es am Donnerstag 26. April zu hören. Mit den „MusikKatzen“ gastieren 14 leidenschaftliche Musiker, die sich kein Freund der modernen Blasmusik entgehen lassen sollte.** Natürlich dürfen auch ein traditionelles Kesselfleischessen (Montag 25. April) und stimmungsvolle Abende mit den Karolinenfeldern und der Dreder Musi (jeweils an den Samstagen) nicht fehlen.

Die Musikkapelle Kiefersfelden freut sich auf euren Besuch! Details bzw. Hinweise zu Platzreservierungen unter www.bierzelt.info oder Tel. +49 (0)8033 976527.

Anhang: [Plakat](#)

Foto: Die „MusikKatzen“



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. kiefersfelden
2. Weitere Umgebung